

lunes 27 de diciembre de 2010

Los niños del Pequemercado felicitan las Pascuas a los comerciantes del Mercado de Abastos

Una veintena de niños de familias antequeranas usuarias de la ludoteca del Pequemercado obsequiaron el pasado viernes, 24 de diciembre, a las comerciantes del Mercado de Abastos con pascueros y globos, momentos antes del cierre de las instalaciones a mediodía. El Pequemercado es una iniciativa del Ayuntamiento, en la que los niños disfrutan de la ludoteca y conocen directamente la actividad del mercado, mientras los padres realizan sus compras en el centro.



Descargar imagen

La concejala de Comercio, Pepa Sánchez, ha explicado que “este servicio, en el que se aprenden valores de una forma lúdica, está siendo muy solicitado durante la presente Campaña de Navidad, que hasta el momento se desarrolla según lo previsto”.

Sánchez ha señalado que los niños han sido protagonistas “de un gesto a modo de felicitación navideña hacia los comerciantes del Mercado de Abastos, como agradecimiento por la dedicación que tienen los 365 días del años y el servicio de calidad que ofrecen a todos los antequeranos”.



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen